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PER QUANTO ANCORA GLI STUDENTI DELL’IST. ALBERGHIERO MAFFIOLI DI 
POSSAGNO DOVRANNO SUBIRE I DISAGI E SCONGIURARE I PERICOLI DI UNA 
SEDE VETUSTA E FATISCENTE? 
 
presentata il 29 ottobre 2007 dal Consigliere Diego Bottacin. 
 
Premesso che: 
 

- l’Istituto Alberghiero “I.P.S.S.A.R. Giuseppe Maffioli”, oltre alla sede centrale di Villa 
Dolfin in località Villarazzo a Castelfranco Veneto, si articola anche in alcune sedi 
periferiche; 

- una di queste è a Possagno, all’interno di edifici di proprietà della Fondazione 
“Canova”; 

- essendo purtroppo da anni tali edifici fatiscenti (l’impianto elettrico non è a norma 
e non ci sono adeguate vie di fuga per le situazioni di emergenza), nel 2005 venne 
individuata una sede alternativa nell’ex Istituto Maria Bambina  di Crespano del 
Grappa, di proprietà della locale congregazione di suore, con adeguate 
caratteristiche di sicurezza ed una giusta capienza; 

- la Provincia di Treviso strinse quindi un primo accordo di locazione per l’ex Istituto 
Maria Bambina (per 11 locali più laboratori e palestra) grazie al quale si poté 
procedere al trasferimento delle classi terze, quarte e quinte di Possagno; 

- un successivo accordo avrebbe dovuto portare all’acquisto di tutto lo stabile di 
Crespano del Grappa da parte della Provincia di Treviso, con il conseguente 
trasferimento anche delle classi prime e seconde; 

- ad oggi, invece, tale accordo non è ancora stato stipulato: sembra infatti che il 
prezzo richiesto per l’acquisto dell’ex Istituto Maria Bambina sia risultato eccessivo 
rispetto a quanto previsto dalla Provincia di Treviso; 

- per cui a Possagno, in una sede che ricordiamo essere vetusta, fatiscente e 
pericolosa, continuano a rimanere gli alunni delle classi prime e seconde; 

 



 
- il problema si aggrava ulteriormente se consideriamo che l’istituto in questione 

conta ben 26 alunni disabili, già penalizzati da un drastico taglio degli insegnanti di 
sostegno che quest’anno ne ha ridotto il numero da 16 ad 8. 

 
Tutto ciò premesso 
 
  Il sottoscritto consigliere 
  
Interroga il Presidente della Giunta regionale 
  
al fine di conoscere: 
 

- per quale motivo l’iter di trasferimento degli alunni dalla sede fatiscente di 
Possagno dell’Ist. Alberghiero Maffioli alla sede dell’ex Ist. Maria Bambina di 
Crespano del Grappa, non sia ancora stato portato a compimento, nonostante i 
disagi ed i potenziali pericoli che tale situazione può comportare per coloro che 
sono costretti a rimanere negli stabili vetusti ed inadeguati della Fondazione 
“Canova”; 

- Quali siano gli interventi e le iniziative assunte o che si intendono assumere con 
urgenza per superare la grave situazione lamentata dagli studenti e dalle loro 
famiglie. 


